



Mi epitafio

Señor Director:

Ante el escándalo de las licencias médicas, en que actualmente el promedio de ausentismo por cada funcionario de la administración del Estado y del Poder Judicial es muy superior a 20 días hábiles anuales, he pensado solicitar a mis hijos que al fallecer pongan en mi lápida como epitafio lo siguiente: "Porque en cincuenta años de función pública nunca hizo uso de licencia médica ni perdió un día de trabajo" (40 años en el Consejo de Defensa del Estado y 10 en la Corte Suprema).

PEDRO PIERRY ARRAU